
（様式第４号） 真田地区有線放送電話審議会 会議概要

１ 審議会名 上田市真田地区有線放送電話審議会

２ 日 時 平成２５年１０月３０日（木） 午後７時から午後８時０５分まで

３ 会 場 真田地域自治センター ３階 ３０１会議室

４ 出 席 者 清水会長、横沢副会長、神林委員、高寺委員、竹内委員、塚田委員、中村委員、

鳴澤委員、堀内委員、松井委員、宮入委員、山口委員

【欠席委員】下条委員

５ 市側出席者 高橋真田地域自治センター長、藤沢地域振興課長、清水有線放送係長、羽毛田主

査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２５年１１月６日

協 議 事 項 等

１ 開 会（藤沢地域振興課長）

２ 委員委嘱

３ あいさつ（高橋真田地域自治センター長）

４ 自己紹介

５ 会長・副会長選出

真田地区有線放送電話施設条例第 7条の規定により、正副会長は委員の互選であることを説明。

委員から事務局に推薦案を求められ、清水会長、横沢副会長を提案すると、全員の賛成で事務局案ど

おりに決定。

６ 正副会長あいさつ

７ 諮問

８ 協議事項

(1) 概要説明 （清水有線放送係長）

① 真田地区有線放送電話事業の状況について ・・・資料１

・真田地区有線放送電話事業の概要について

・有線放送の週間番組表について

・真田地区有線放送電話事業の業務量の推移について

・決算の推移

② 東信地区６有線放送施設の状況について ・・・資料２

③ 審議会のスケジュールについて（案） ・・・資料３

質疑及び検討

（会長）事務局からスケジュールについて提案があったがどうか。何もなければ、案どおり進めたい。

また会議の開催時間についてはどうか。１２月の日程について決めたほうが良いか。

（事務局）開催時間、１２月の日程について決めていただきたい。事務局としては、皆さんの都合があ

えば、１７日か１８日でお願いしたい。

（委員）夜の時間帯がありがたい。女性の方も多いがどうか。

（委員）夏になれば分からないが、夜でも良い。

（会長）それでは、次回の開催は１２月１８日（水）夜７時から 開催場所は自治センター３階３０１

会議室ということでお願いしたい。

(2) 全体的な質疑及び検討

（委員）検討するにあたり真田地域としてはどうしたいという考えはあるか。

（センター長）行政としては、今後こうしたいという考えはない。現在 6割以上の加入者が居て、有効

に使われている。経理的にも問題はなく十分維持できる状態である。しかしながら、機器は古

くなっていて、以前、更新するとき 4 億かかっている。機械が壊れてしまうとそれくらい投資

しないとならない。おおきな投資を将来必要になる可能性もある。加入者数も減って利益も 3



千万くらいあったのが、1 千万になってきている。そういう状況をお話して、これからどうす

るか。住民の皆さんと一緒になって考えていく。というのがこの審議会の趣旨である。資料を

おだしして、いろんな意見を頂戴したいと思っている。

（委員）脱退した後、機器はどのようにしているのか。

（事務局）脱退届を出していただいて、脱退となる。基本的にスピーカー、電話機はお買上頂いている

ので、加入者の皆さんの持ち物になっている。ただ、必要ないと言われれば担当が回収してき

て、修理部品として有効に活用させていただいている。使えるところは使って無償修理を行っ

ている。

９ 閉会（清水会長）


